

SOY YO

Sigue transformando vidas este 2023 desde la señal de Ecuavisa



La temporada 2023 nos llevará a descubrir sobre las últimas novedades médicas y tecnológicas enfocadas al cuidado previo de los pacientes; su proceso clínico, llevado adelante por equipos de trabajo muy rigurosos, su transformación estética, y cómo esto les ayuda a cambiar su interior.

Sus fundadores sostienen que Ecuavisa les brindará la oportunidad de conectar con nuevas audiencias en todo el país. "Queremos que todo Ecuador sepa que existe medicina de calidad dentro de nuestras fronteras, no solamente en otros países", recalcó el dr. Jimmy Tintín.

La dra. Victoria Pérez manifestó su satisfacción de poder servir a tantas personas en estos años, "queremos ayudar a más personas a creer que pueden verse bien, estos años juntos han sido un importante aprendizaje que nos ayudó a desarrollar técnicas para trabajar en equipo en beneficio de nuestros pacientes", dijo.

Tras 8 años desde su primera producción, y 6 años ininterrumpidos en la televisión ecuatoriana, el show de TV que ha cambiado la vida de decenas de ecuatorianos a través de la evolución estética, y que busca educar a las personas sobre cómo hacer una buena medicina y odontología, se cambia de casa para ser transmitido desde Ecuavisa.

'Soy Yo' es el nombre de este proyecto que suma los talentos de la dra. Victoria Pérez y el dr. Jimmy Tintín, fundadores de las marcas Redux y Odontocenter, y que tiene por finalidad ayudar a mejorar la vida de las personas, desde las especializaciones médicas de cada uno de estos centros, contando historias impactantes de transformación estética. Este esfuerzo les ha permitido convertirse en el único programa de salud estética y dental del Ecuador y otras partes del mundo.

La posibilidad de documentar y acompañar el proceso de cambio de ecuatorianos que buscan una transformación en su imagen y mostrar al mundo su 'Verdadero Yo' ha llegado a más de 70 personas desde el nacimiento del proyecto en 2015 hasta la 6ta temporada que sale al aire este sábado 1 de abril a las 9:30, y que tendrá una transmisión durante todo el año 2023, que llegó a personas de Guayaquil, Quito, Manta, Coca, Santo Domingo, entre otras ciudades.

En el show que se transmitirá todos los sábados de 9:30 a 10:00, también se puede ver el proceso de cada paciente, su evaluación médica, acompañamiento psicológico, el cuidado de su salud debido a la delicadeza de cada tratamiento quirúrgico, el seguimiento post operatorio y sus historias de vida.

